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第 3388 例会記録【6月24日㈭】
【プログラム】	 ◇最終例会：次年度役員担当例会　進行：岩本貴紀幹事予定者
	 1．RI 会長　地区ガバナー方針　次年度方針について：福田多喜二次年度会長予定者
	 2．呉RC電子化特別委員会：尾川匠委員長予定者		 3．国際奉仕委員会：高橋征司委員長予定者
	 4．広報・クラブ週報委員会：沖田浩一委員長予定者	 5．会員増強・職業分類委員会：神田健治委員長予定者
	 6．職業奉仕委員会：中河原圭司委員長予定者	 7．社会奉仕委員会：日下美穂委員長予定者
	 8．青少年奉仕委員会：太刀掛祐之委員長予定者　	 9．ロータリー財団委員会：明神博委員長予定者
	 ◇表彰式：大之木パストガバナー40年 100％出席者表彰
	 ◇退会式：松浦秀夫会員　仮井康裕会員　向井淳滋会員（本日ご欠席）
【 出 席 率 】 　前々回　休会　今回　85.07％（会員69名・欠席10名・免除 2名）
【 来 　 客 】 ◇ 2021学年度ロータリー米山記念奨学生　洪　丞昱様
	 ◇大村一郎君・日下美穂君・住田佳樹君の御同伴者　済生会呉病院　院長　伊藤博之様
	 ◇堀口勝也君・明神　博君の御同伴者　呉信用金庫　経営管理本部長　理事　岡本　淳様
	 ◇	大之木精二君､三宅清嗣君の御同伴者　東京海上日動火災保険株式会社呉支社　支社長　川畑直也様
【他クラブ出席者】	 ◇海生（知）君（6/18 北海道 2500ロータリーEクラブ）・山本・山村君（6/28 呉南）　　　3名
【 欠 席 者 】	 ◇畦・海生（知）・神田（朗）・坂田・下瀬・武田（寛）・堀口・増岡・向井・山村君　　　10名
【出席免除者】	 ◇奥川・海生（孝）君　　　2名
【 会 長 報 告】	 ＜最終例会挨拶＞
	 	結局コロナウィルスによって最初から最後まで振り回されてしまった一年間でした。しかしだからこそ例会で会員皆さんに会うことの大事さ

を痛感しました。なによりも心配された70周年記念事業は講演会という形で飾ることができました。地域の中でのロータリーの役割が今こそ
問われているのかも知れません。皆さんにおかれてはこれから更なるロータリー活動に取り組まれることを心からお祈りします。

【 幹 事 報 告 】	 ◇ RI…ROTARY　6月号
	 ◇ RI…ロータリーレート　1＄＝109円
	 ◇ RI日本事務局…ロータリー親睦活動月間　リソースのご案内
	 ◇ RI日本事務局財団室…財団室ニュース　6月号
	 ◇（公財）ロータリー米山記念奨学会…ハイライトよねやま255
	 ◇ RI第 2710 地区事務局　脇ガバナー…ガバナー月信 6月号（郵送）
	 ◇ RI第 2710 地区事務局…2022−23年度青少年交換プログラムの中止について
	 　　　　　　　　　　 	…2022 年度ヒューストン国際大会のご案内について（詳細は事務局へお問い合わせ下さい）
	 　　　　　　　　　　 	…新型コロナウィルス特別支援金について。
	 ◇ 	RI第 2710 地区脇ガバナー・2020−21年度地区大会実行委員会神徳実行委員長…国際ロータリー第 2710 地区地区大会動画視聴のご案内

（郵送済）。及び地区大会登録料のご返金について。〈精算〉地区大会の本大会及びWeb登録いただいた会員様より、一律 1,000円の登録
料を除く残金をクラブへ返却。

	 ◇ 	RI 第 2710 地区脇ガバナー・2020− 21年度地区大会実行委員会神徳実行委員長…地区大会の御礼。地区大会本会議・基調講演のDVD
が届いております。事務局で保管しております。

	 ◇ RI第 2710 地区グループ 8南利次ガバナー補佐…退任のご挨拶。
	 ◇	広島西ロータリークラブ…例会取りやめのお知らせ。新型コロナ感染防止のため、5/27 ㈭　6/17 ㈭　6/24 ㈭を取りやめ。
	 ◇	西条ロータリークラブ…例会取り消しのお知らせ。コロナウィルス感染症の為、5/27 ㈭　6/3 ㈭　6/10 ㈭　6/17 ㈭を例会を取り消し致し

ます。6/24 ㈭は通常例会日とする。
	 ◇	呉東ロータリークラブ…例会取消のお知らせ。6/2 ㈬　6/9 ㈬　6/16 ㈬を定款第 7条第1節（d）（3）により例会取消と致します。
	 ◇	呉南ロータリークラブ…例会取消のお知らせ。新型コロナウィルス感染拡大防止集中対策の為、6/1㈫を呉南RC定款第 7条会合第1節例

会（C）取消。項目にて例会を取消し。
	 ◇呉市立美術館…視覚を超えて　八田豊　90歳、さらなる挑戦　招待券（郵送）
	 ◇	先般の理事会におきまして、例会場で使用されているエンブレム（例会用名札）が前回作成されてから長い年月がたち、破損やまた、女性会員

用のネームホルダーチェーンが無く、以前より不便な状況が続いておりましたので、、武田正視基金より購入いたしましたので、ご報告いたします。
【委員会報告】	 ◇出席プログラム委員会　高橋委員長　出席報告
	 ◇ロータリー財団委員会　多賀委員長　100 万ドル弁当報告
	 ◇	呉ロータリークラブゴルフ同好会　大之木幹事：去る5月22日7RCゴルフ会にて呉RC団体優勝報告。上位 3名（佐々木君、神垣君、福田君）

から賞品の御裾分け報告。

【 S . A . A 】	 ニコニコ
	 ◇ 	2020− 2021年度三役…コロナ禍の2020− 21年度が本日をもって最終となりました。一年間、円卓を囲むことなく終わることを大変残念に

思います。また、理事・役員・委員長、70周年記念実行委員会の皆様、そして全ての会員の皆様におかれましては、新型コロナ感染症対策
に伴い柔軟なご対応を賜り、誠にありがとうございました。心より感謝申し上げます。次年度こそは本来のクラブ運営の姿に戻りますことを
お祈りして、次年度三役にバトンをお渡ししたいと思います。一年間、本当にお世話になりました。

	 ◇	向井淳滋君…東京出張中により皆さまとお会いできませんが、本日を持ちまして退会させていただくことになりました。4年間という短い間で
したが、数多くの方と出会うことができ、人生のビタミンをいただき、大変感謝しています。これからの呉RCの益々のご発展と会員の皆さま
のご健勝を祈念するとともに、後任予定の岡本のお引き立てを宜しくお願いします。夜の中通りで見かけたら「お～い」と声をかけてください。
「手に手つないで」飲みに行きましょう。当面ソーシャルディスタンスで。ありがとうございました。

	 ◇	大島淳稔君…久々に例会出席しました。もう席が無いかと心配しましたが、ありました。皆様には大変ご心配とご迷惑をおかけしました。
ありがとうございました。

	 ◇	神垣和典君…5月22日郷原C.C. で 7RC合同コンペが開催され、各クラブ上位 3名の成績で争われる団体の部で、1位佐々木先生、4位神垣、
5位福田さんと好成績で、江田島RCを2打差で振り切って優勝しました。ありがとうございました。

	 ◇	仮井康裕君…本日で 8年間お世話になりました伝統ある呉ロータリークラブを退会させて頂くことになりました。本クラブで呉の街や人をご紹介
頂き、大変楽しい時間を過ごさせて頂きました。本当にありがとうございました。

	 ◇	神田健治君…5月22日㈯南AG杯 7RCゴルフコンペ時に呉RC同好会の部にて棚ぼた優勝しました。本来、優勝の藤井さんが初参加のた
め準優勝。本来、2位の福田さんが優勝となるはずが、同好会ルールにより同年度内の優勝は1回のみとあるため棚ぼた的に優勝となりました。
数年ぶりの優勝ですが喜んでいいのやら・・・。今後は実力で優勝できるよう頑張ります。同組でご一緒した土居さん（呉東）、長行事さん、
和田さんに感謝！

	 ◇	多賀　茂君…ロータリー財団委員長の大役を無事終えることができそうです。コロナ禍の中、皆様の多大なるご協力とご寄付に感謝いたし
ます。ありがとうございました。

	 ◇記念日の御紹介
	 　（5月）入会記念日・事業所設立記念日
	 　（6月）会員・配偶者誕生日・結婚記念日・入会記念日・事業所設立記念日
	 ◎ニコニコ基金金額　158,000円（累計金額　1,560,000円）

事業計画説明①
クラブ管理運営委員会

認証状引継式



　福田多喜二

　呉ロータリークラブは、1950 年の創立以来昨年度で 70 周年を迎えました。この間、多くの諸先輩方が脈々
と築いてこられた輝かしい歴史とその伝統は、われわれ現役会員の矜持でもあります。今年もその矜持を胸
に新たな歴史の一ページになれるよう頑張っていきたいと思います。会員の皆様の絶大なるご協力を賜りま
すよう宜しくお願い申し上げます。
　さて昨年から新型コロナ感染症の拡大により社会の様相は大きく変化し、ロータリー活動も今日に至るま
で大きく制限をされてきました。昨年の今頃は 1年後には何とかこのコロナ禍も終息し呉ロータリーの活動
も十分行えるだろうと予想をしておりましたが、残念ながらもう少しワクチンの接種がいきわたるまでこの
状況が続くように思われます。呉ロータリーの活動においてもその制約を受けることとなります。
　このコロナ禍で例会休会を余儀なくされ、集うことのできない不満、不安などもありましたが、例会等
ロータリー活動について考える機会を与えられたのではないでしょうか。そしてコミュニケーションの大切
さにも改めて気づかされました。
　本年度会長テーマを「みんな（全員参加）で呉ロータリーを盛り上げよう」にさせていただきました。自
らの反省も踏まえ　委員長活動になりがちな委員会の活動を充実化させ、ロータリー活動の理解　そして親
睦を深め、深い友情を育むことをまずは委員会活動からクラブ全体に広げていければと思います。

重点目標１，充実した委員会活動をしよう。
　　　　　	　活発な委員会活動でロータリーの理解と親睦を深め友情を育むことにつなげましょう。
　　　　２，充実した例会にしよう。
　　　　　	　時代は大きく変わろうとしています。今までの価値観も変わっていくでしょう。SDGs 関連　

多様性など新たなテーマに関する卓話など会員の皆様への情報提供ができればと思っています。
　　　　３，会員の増強に努めよう。（純増 2名）
　　　　　	　日本のロータリーの会員数は減少傾向にあります。呉ロータリーも例外ではありません。ロー

タリーの価値を共有できる仲間を増やしたいものです。また、会員数減少によりクラブの運営に
も影響を及ぼしています。

　　　　４，呉ＲＣの電子化を引き続き進めよう。
　　　　　	　当委員会は 3年目になります。事務局の省力化、そして会員へのサービスの向上と利便性を高

めていきたいものです。
　　　　５， 友情と親睦を深めよう。
　　　　　　呉ロータリーの充実した活動を通じて友情と親睦を深めましょう。

　呉ロータリークラブのいろいろな課題を、クラブ協議会を開催し、会員の皆さんのご意見をお伺いし、少
しでも解決できればと思っています。
　コロナ禍が終息し、早く呉ロータリーの活動が心置きなくできることを心より願っています。1年間一生
懸命、一所懸命務めさせていただきます。会員の皆様のご協力をいただき一緒懸命活動をさせていただきた
いと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

     会長就任にあたって
「みんな（全員参加）で呉ロータリーを盛り上げよう」



　創立 70 周年を過ぎた伝統ある呉ロータリークラ
ブに平成 23 年に入会させていただき今年で 10 年
目になります。
　入会後に会計理事、米山記念奨学会委員会委員
長を拝命し、何とか務めてまいりましたが、この
度副会長に指名され引き受けることになりました。
今までロータリー活動について学んでいませんの
で苦労するかと思いますが、今年度はいやおうな
しに学べるのではないかと思っていますので、皆
様方のご指導をよろしくお願いいたします。
　今年度の福田会長のテーマは「みんな（全員参加）
で呉ロータリーを盛り上げよう」です。確かに今

まで理事や委員長に就任すると責務を果たすため
にそれなりに頑張り、理事、委員長一人で委員会
活動をしているように思われます。今年度は全員
参加で盛り上げたいものです。
　この原稿依頼があったのが 5 月 13 日ですが 14
日に広島県に新型コロナウイルス拡大による緊急
事態宣言が決定しました。5月 16 日より 5月 31 日
までに決定していましたが、効果が十分でないこ
とより 6月 20 日までに延長されました。新型コロ
ナウイルスワクチンの接種が始まりましたが人口
の 40% 程度の接種ができれば新規感染者の減少が
期待できると思われますが、変異ウイルスが流行
しつつある現在の状況を考えれば、少なくとも今
年年末までは安心できる状態にはならないでしょ
うか。
　例会の開催がどの程度可能であるか不透明の状
態が続くようです。皆様のご理解とご協力をお願
いいたします。

　「みんな（全員参加）で呉ロータリーを盛り上げよう」福田会長のテーマのもと、2021-2022 年度呉ロータ
リークラブの幹事を勤めさせて頂くことになり、緊張感と共に責任の重さを感じています。みんな（全員参
加）とは、呉ロータリークラブ会員の皆様が、委員会活動、例会参加、各種大会に望まれる時にいかに積極
的に関わっていただけるかだと思います。その動機付けを陰ながら支える様な幹事でありたいと思います。
昨年度同様に新型コロナウィルスの感染拡大の影響で、感情的にも行動的にも消極的な思いに陥り、ロータ
リー活動自体が制限された状況にあります。その状況下でも、積極的に行動的に会員皆様のモチベーション
が常に保持され、活動出来る様にする為にはどうすれば良いかを常に模索して行きたいと思います。私がプ
ログラム委員長をさせて頂いた 2018 年 7 月 6 日、西日本豪雨災害がおきました。例会中止を余儀なくされ、
私自身も仕事上のお客様の復旧活動に明け暮れ、例会内容なども変更させて頂きましたが、その時にも感じ
た計画通りにいかない場合の臨機応変に対応する大切さ、もう出来ないとか不可能だと思考を停止しない事
の重要さを感じました。そして何より、当時の森澤会長、太刀掛幹事、呉ロータリークラブのメンバーの
方々の暖かい思いやりの心や、フォローアップする気持ちの有り難さを享受しました。昨年今年と PTA活
動も新型コロナウィルスの影響で、全ての行事が中止・延期・内容変更となりましたが、その状況の中でも
PTAとして学校に対して、仕方がないと承諾するだけではなく、子供達のために何が出来るかを考えまし
ょうと提案しました。恐らくそういった提案も加味されて、全てを中止する事なく、手法を変え工夫して各
行事を開催する事も出来ました。今年の呉ロータリーの活動も出来ないことを羅列し消極的な感情に陥らな
い様に、常に明るく前向きに考え行動して行きます。若輩者で皆様にはご迷惑をおかけすると思います。そ
の時には厳しく叱咤激励をして頂ければと存じます。1年間よろしくお願いいたします。

佐々木英夫

副会長に
就任して

岩本　貴紀

2021-2022年度呉RC幹事就任ご挨拶


